



PROYECTO “NUEVA INGENIERÍA 2030”

RESUMEN EJECUTIVO

- En 2012, Corfo convoca a concurso Ingeniería 2030 para que Facultades de Ingeniería de Universidades chilenas se fortalezcan para formar ingenieros con estándares internacionales. Esto a través del proceso de implementación de nuevos planes que se basen en la investigación aplicada, la innovación, el emprendimiento, el desarrollo y la transferencia de tecnología.
- 15 Universidad se adjudican en forma de consorcios (de 2 o 3 universidades) esta convocatoria. La Universidad de Atacama no está entre las adjudicadas.
- En 2016, Corfo hace una nueva convocatoria para que las Universidades estatales faltantes se incorporen al proyecto. La Universidad de Atacama y Universidad de La Serena se presentan en consorcio (denominado Ignacio Domeyko) y se adjudican fondos para que en esta primera etapa generen un plan estratégico.
- A fines de 2017 finaliza la etapa de plan estratégico y se prepara la postulación para la etapa de implementación del plan estratégico (anexo proyecto Consorcio Ignacio Domeyko). Se realiza una presentación al CORE Atacama sobre este resultado obteniendo una moción de respaldo futuro (anexo Acta CORE Atacama).
- La etapa de implementación de 6 etapas se divide en 2 subetapas de 3 años. La primera subetapa considera un presupuesto de por cada Universidad de aproximadamente 660 millones anuales con fondos provenientes de la UDA (\$200 millones), Corfo central (\$230 millones) y GORE Atacama (\$230 millones).
- Para obtener el financiamiento del GORE Atacama, el proyecto sería parte de la cartera de iniciativas del programa de Corfo regional presentado al fondo FIC-R.
- Debido al cambio de Intendente de finales de 2017 y a la espera de los respectivos cambios de autoridades, CORFO regional no ha podido presentar el proyecto al CORE para conseguir el compromiso de financiamiento que exige Corfo Central.
- La Universidad de La Serena ha conseguido la carta de compromiso de financiamiento y se encuentra esperando que nosotros hagamos lo propio (anexo carta compromiso Coquimbo).
- La Universidad de La Serena podría presentarse individualmente dejándonos como la única Universidad estatal sin estar en el proyecto.